



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 08 de Febrero de 2023 – N.º 1449



**Tras resultados positivos:
ESTE LUNES 13 DE FEBRERO, REGRESA EL PROGRAMA
“GOYA LIQUIDA” 2023**

A partir de los buenos resultados que tuvo en su primera experiencia, desde la Municipalidad de Goya se volverá a aplicar este programa que promueve las ventas en los comercios. La primera edición del “Goya Liquida” fue percibida como favorable para el comercio.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



08 de Febrero

1923 (hace 100 años): Fallece Bernard Bosanquet, filósofo y politólogo británico (n. 1848).

1948 (hace 75 años): En Corea del Norte, se funda el Ejército Popular de Corea.

1998 (hace 25 años): Fallece Enoch Powell, político y escritor británico (n. 1912).

1998 (hace 25 años): Fallece Halldór Laxness, escritor islandés (n. 1902), premio Nobel de literatura en 1955

1998 (hace 25 años): Nace Rui Hachimura, baloncestista japonés.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



Tras resultados positivos:

ESTE LUNES 13 DE FEBRERO, REGRESA EL PROGRAMA “GOYA LIQUIDA” 2023

A partir de los buenos resultados que tuvo en su primera experiencia, desde la Municipalidad de Goya se volverá a aplicar este programa que promueve las ventas en los comercios. La primera edición del “Goya Liquida” fue percibida como favorable para el comercio.



“Goya Líquida” implementará su segunda etapa desde el próximo lunes 13 de febrero y se extenderá hasta el martes 23. Así lo adelantó la Secretaria de Industria María Paz Lampugnani.

Puede participar y adherirse, cualquier comercio de la ciudad que tenga al día su habilitación. Asimismo, se identificará con un nuevo logo, especialmente diseñado para esta segunda edición.

En esta oportunidad, acompañan a “Goya Líquida”: la Cámara Empresarial de Goya y la Asociación de Comercio, Industria y Producción, AGENPRO y la Asociación del Parque Industrial.

“Goya Liquida” está en Instagram y Facebook, difundirá los comercios adheridos y las promociones que hagan.

NUEVO “GOYA LIQUIDA”

En declaraciones a Radio Ciudad la funcionaria informó que “se viene la segunda edición del “Goya Liquida”. Se realizará desde este lunes 13 de febrero al martes 21 de febrero. Elegimos esa fecha para que coincida con el fin de semana largo de Carnaval y de esa manera los comercios pueden aprovechar para vender mucho a la gente que viene de afuera. Es un fin de semana que atrae a muchos turistas”.

“El Goya Líquida” es un shopping a cielo abierto. Es la frase que mejor lo

describe. Es un programa de venta masiva que proponemos para que los comerciantes puedan, todos juntos, hacer sus promociones y descuentos de fin de temporada en una fecha particular y donde el Municipio ayuda justamente a eso: a difundir y dar a conocer de que en esa fecha habrá promociones en los diversos comercios que tienen una señalética que le provee la Municipalidad. En la primera edición habíamos hecho una breve encuesta a varios comerciantes para saber si funcionó o no. El 80 por ciento de los comercios dijeron que sí, que les funcionó, que habían vendido más. El otro 20 por ciento dijeron que no vendieron pero que estaban de acuerdo con que se siga haciendo”.

LOS REQUISITOS

Respecto a los requisitos para acceder al programa “Goya Liquida”, la Secretaria de Industria indicó: “Solicitamos que sea un comercio del departamento de Goya, cualquier comercio puede participar y que tengan al día su habilitación comercial”.

“Tenemos 3094 comercios y es imposible llegar caminando. Entonces, todos los que quieran inscribirse”, aclaró la funcionaria.

NUEVO LOGO

Informó que para esta edición hicimos un nuevo logo que debe ser el principal protagonista del “Goya Líquida”. Volvimos a hacer un diseño, un logo nuevo con colores llamativos para que llame la atención del consumidor. Nos pidieron más difusión y prensa, entonces, invitamos a la Secretaría de Modernización para que nos sugiera que podemos hacer desde el punto de vista de la tecnología para poder difundir más. Vamos con redes sociales de “Goya liquida”, tanto en



Instagram como en Facebook, ahí vamos a publicar los comercios y las promociones”.

Acotó que “en esta oportunidad nos acompañan las instituciones

apoyando el programa que son la Cámara Empresarial de Goya y la Asociación de Comercio, Industria y Producción, AGENPRO y la Asociación del Parque Industrial”.

ESTA TARDE

FINALIZA ESCUELA DE VERANO CON DEPORTES, MÚSICA, ARTE Y CARNAVAL

Esta tarde, en el ex predio de Massalin, desde las 18,30 se lleva a cabo acuatlón, muestra artística con música, deportes, destrezas, baile, arte, Show Comparsa Itá Vera, etc.



Este miércoles por la tarde se realizará el cierre de la Escuela de Verano Municipal con encuentros donde niños y profesores terminan un tiempo fructífero y feliz, disfrutando de los juegos infantiles y recreativos; deporte, arte y cultura.

En el campo de deportes del Ex Predio de Massalin, a partir de las 18 y 30 horas se podrán disfrutar de distintas actividades a cielo abierto como: acuatlón; muestras artísticas y carnaval.

Están invitadas las familias de los más de 600 niños y niñas que participan de esta escuela de verano. En la despedida de la escuela se anunciaba una verdadera fiesta con regalos, brindis y la participación de la Comparsa Itá Verá.

La Secretaria de Educación, Sonia Espina comunicó detalles del cierre de la “Escuela de Verano”.

Sonia Espina detalló: “Para esta tarde tenemos preparado algo muy lindo donde se va a notar el trabajo en equipo entre todas las áreas que participamos en esta “Escuela de Verano”. Primero se hará un acuatlón donde habrá una rampa acuática, un poco más organizado por Dirección de Juventud y Dirección de Deportes. Después se hará una muestra artística donde participamos todas las áreas que estará dividida en bloques. Esos bloques de actividades, los organizan los Boy Scouts; destrezas, las chicas de danzas, los chicos de percusión que acompañan con la música; los chicos de deportes, también, toda una muestra sincronizada que va a estar muy buena. Se verá el trabajo coordinado



de los distintos profesores, en sus formas de trabajo, pero haciendo algo muy lindo y unido. Vamos a tener un gran cierre”

ESCUELA EXITOSA

“La Escuela de Verano estaba habilitada para chicos de 3 a 16 años. Se incorporó a estos niños chiquitos. En las colonias de vacaciones nunca se trabajaba con chicos de hasta 16 años. Fue un desafío para todas las áreas”, expresó.

“Fue un desafío, que funcionó, con resultados muy positivos. Justamente, se armó un grupo con todos los padres para cualquier

novedad que habí3 y la verdad es que hubo mensajes lindos de todos los padres que agradecieron el trabajo de la Municipalidad de Goya y la idea de hacer varias actividades y que todos los chicos puedan participar. Nos contaban que los chicos volvían a su casa encantados y agradecieron la oportunidad de que fuera gratuito. Eso nos pone muy contentos porque vemos que cumplimos con las metas que nos propusimos cuando empezamos esto”, recalcó la funcionaria.

“Estamos contentos por la forma en que se desarrolló esta Escuela de Verano”, indicó.

En la Casona del Club Unión

OFICINAS MÓVILES IPS ATENDERÁN EN GOYA ESTE JUEVES Y VIERNES



Instituto de Previsión Social (IPS) atenderán en la ciudad de Goya.

Las oficinas Móviles del IPS atenderán en La Casona del Club Unión, Agustín P. Justo 748 en el horario de 8 a 12 horas.

Se pueden realizar trámites y consultas previsionales, sin necesidad de viajar a las oficinas centrales.

Este jueves 9 y el viernes 10 de febrero las oficinas móviles del



CONFERENCIA DE PRENSA

PRESENTACIÓN GOYA LÍQUIDA

Este jueves 9 a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad por medio de una Conferencia de Prensa se hará la presentación del Programa “Goya Líquida” con la presencia del Intendente Municipal Mariano Hormaechea.

Del encuentro con la prensa participaran autoridades municipales y representantes de las entidades comerciales y empresariales de la ciudad.

Se invita a periodistas a participar de la presentación del Programa donde se conocerán los detalles del mismo.

Se espera la presencia de los periodistas para la cobertura, este jueves a las 11 horas.

PRESENTARON ACUATLÓN CIUDAD DE GOYA Y JUEGOS DE PLAYA 2023

La Municipalidad transita un camino marcado por la idea de poner como pilar la cuestión turística de la ciudad. El cronograma de eventos como el acuatlón y los Juegos de Playa están orientados a esa meta.



Este miércoles en el remozado Salón de Acuerdos se hizo la primera conferencia de prensa del año del Gobierno Municipal que presentó el Programa Juegos de Playa 2023 y el Acuatlón Ciudad de Goya.

En la ocasión y ante la prensa local se dieron precisiones de esas actividades. El acuatlón se hará el sábado 11 de febrero.

En tanto que desde el próximo 13 al 17 de febrero se realizarán los Juegos de Playa en el espacio de Playa “El Inga”, instancia local. Este programa tiene una fase local y luego

instancias Provinciales y Nacionales. Con la incorporación de varias disciplinas deportivas, algunas incluso combinadas como ser acuatlón, vóley playero; fútbol playero; hándbol de playa, aguas abiertas convencional y adaptado; entre otras desde las categorías 2005 a las 2008.

Esto fue informado en la rueda de prensa que fue presidida por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, quien estuvo junto al Secretario de Gobierno, Gerónimo Torre y Director de Deportes, Alejandro Lago.



Primero, el Director de Deportes, Alejandro Lago dio detalles de las actividades.

EL ACUATLON

El acuatlón tendrá como epicentro la playa “El Inga”. Se podrá participar en modalidad por Equipo o Individual. En la Individual, hay dos distancias: la corta participativa de 450 metros de natación y 3 kilómetros y medio de pedestrisimo. La segunda distancia es para avanzados: 1500 metros de natación y 5 kilómetros de pedestrisimo.

Otra modalidad es por Equipo donde dos personas participan con el mismo número de dorsal. Uno de ellos hace una disciplina y el otro se encarga de la restante. Es decir uno nada y el otro corre, por ejemplo. La distancia es la misma de Sprint.

Lago aclaró: “Tratamos de que las dos disciplinas puedan unirse y desarrollarse de la mejor forma”.

Alejandro Lago comunicó que “el evento empezará a las cuatro de la tarde con largada sobre riacho Goya, más precisamente desde el segundo puente yendo al Rugby Club. Desde ese lugar, larga la categoría 1500 metros, a playa “El Inga”. De ahí, el atleta hace una transición: se pone zapatilla remera y hace el trayecto de pedestrisimo. Retomará por la calle Pacho Balestra, derecho a Patricias Argentinas y dobla a camino del puente de Chiappe. Luego, hacen los dos kilómetros y medio y vuelven. Y los de cinco kilómetros siguen hasta el Gaucho Gil. Nos puede llevar un par de horas para hacer las dos modalidades”.

Habrá Premios: medalla para participantes y trofeos para la parte general; individual: hombres, mujeres y mixtos, trofeos.

Las actividades empezarán desde las 9 de la mañana. Se hace la parte de acreditaciones hasta las 15. Foráneos y locales. A las 16 horas se hacen las largadas Sprint y súper sprint. Luego continúa la modalidad de equipos.

JUEGOS DE PLAYA

Respecto a los Juegos de Playa Ciudad de Goya, Alejandro Lago comentó que “hay con un cronograma y agenda con Hándbol; vóley; fútbol; playa acuatlón y aguas abiertas. En este pueden participar chicos de 14 a 16 años, federados o no. Los equipos pueden ser de un club o comisión del barrio. Solo deben llenar la planilla de buena fe, una planilla médica, y se inscriben al programa. Estos juegos son clasificatorios para una instancia zonal. Hay un trabajo con el Gobierno de la Provincia. Se hará un encuentro zonal en Goya y el encuentro provincial se hará en la Capital correntina. La instancia Nacional se hará en el mes de marzo en Chapadmalal”.

Alejandro Lago concluyó diciendo: “Son dos eventos muy importantes que vamos a hacer en el mes de febrero, previo al cierre de actividades de verano que será el triatlón “Ciudad de Goya”. Estamos contentos de poder concretar estas actividades y con el acompañamiento del Intendente y del Secretario de Gobierno”.

SECRETARIO DE GOBIERNO

Luego el secretario de Gobierno, Gerónimo Torre, comentó que estas actividades forman parte de un rico cronograma de eventos. Y que sirven “para ir cerrando la temporada de verano. La misma estuvo muy atractiva, entretenida, junto a las actividades que concretó el municipio como el Parque Acuático; Paseo Gastronómico, son un incentivo y poniendo a punto la parte turística que queremos desarrollar. Como lo manifestó el Intendente en campaña. Agradecemos mucho la colaboración de la Provincia a través del Gobernador Gustavo Valdés”.

INTENDENTE HORMAECHEA

Seguidamente, hubo palabras del Intendente Mariano Hormaechea. Tras lo cual respondieron preguntas de los medios de prensa.

Expresó el Intendente: “Habíamos hablado de una propuesta para la ciudad teniendo en cuenta que Goya tiene muchísimas actividades



deportivas, en este caso: culturales, de todo tipo en realidad; Fiestas como la del Surubí: encuentros deportivos como el rally que no pudimos hacerlo el año pasado. Diferentes actividades que arman un calendario en el cual habíamos planteado esto de encuadrarse en una propuesta de Goya como ciudad turística. Todo esto complementa esa mirada que venimos teniendo. Hemos avanzado en revalorizar algunos lugares, inaugurar lugares nuevos y en esto de lo que hablábamos con el Director de Deportes: generar encuentros deportivos, como estos (como los juegos de playa) que se articulan con el Gobierno Provincial. Esto lo venimos haciendo en esta especie de calendario de verano. En “El Inga” se pudieron hacer diferentes actividades deportivas del verano. Todavía quedan unas semanas más para terminar. Nuestra idea es que el 26 de febrero estaríamos haciendo el cierre de lo que sería la temporada de

verano. Aunque no significa que durante o posterior a esto no sigamos con diferentes actividades en ese espacio utilizado por los deportistas durante todos los días que es la playa “El Inga”. Esta fue el epicentro de poder juntarnos todos los goyanos en ese lugar, para recreación o deporte, encuentros y propuestas que hicimos desde el municipio; culturales, artísticas, propuestas de diferentes productos”.

“La idea es generar un calendario más ordenado. Son muchas las actividades y encuentros que se hacen. La idea es optimizarlo, para seguir en este camino que pensamos de desarrollar y poner como pilar la cuestión turística de la ciudad y ha enmarcar las actividades que venimos haciendo”, manifestó el Intendente Municipal Mariano Hormaechea.

VERANO EN EL INGA

La Propuesta para este domingo desde las 19 y 30 será el estilo urbano



Como cada domingo impulsado desde la Dirección de Juventud los que asistan a la Playita se encuentran con diferentes alternativas artísticas, cumbia, rock, blues, reggae, danza y presentación de DJs, para este fin de semana la presencia de chicos que

hacen Rap, estilo urbano, se vendrá el FreeStyle.

El Director de Juventud Gastón Espinosa, detallo que previo junto a los integrantes del grupo Elévense, se hará una selección para la posterior batalla FreeStyle desde las



19 y 30 horas, como parte del programa “Verano en el Inga”

Es bueno darle el espacio a los chicos que se dedican a esta faceta artística, esa es la idea para este domingo 12 de febrero desde las 19 y 30 horas; se continuara con la modalidad de sorteos, y se harán entrega de premios, 1º y 2º a los participantes de esta “batalla”.

Para los que deseen participar de la selección es inscripción gratuita, podrán hacerlo a través del wasap 3794 000436 con “Piru” es el responsable de la organización de esta propuesta.

De acuerdo a los números de inscriptos se hará el selectivo, una

competencia para luego con tiempo estipulados ser parte de la “batalla” del FreeStyle desde las 19 y 30 horas, en la Playita.

Mucha gente se muestra interesada en participar cada domingo, desde allí la oportunidad de generar las oportunidades y los espacios para cada rubro, en esta ocasión desde las 19 y 30 horas será el estilo urbano con la suma de los sorteos, regalos, temas preparados por los chicos entre cada batalla, la invitación para el domingo desde las 19 y 30 horas, con entrada gratuita, se recomienda llevar las silletas.”

Concurso Arbolito de Navidad **LA NAVIDAD EN MI BARRIO**



En la mañana del miércoles el Jurado del Concurso, La Navidad en mi Barrio desarrollado desde el 8 de diciembre hasta el pasado 8 de enero, con la participación de los diferentes barrios de nuestra ciudad se reunió para deliberar, analizar y observar la participación de los vecinos.

Los integrantes del Jurado La Reina de la Fiesta Nacional del Surubí Mariana Pitton Canaparro; la Concejal Vivian Merlo, el Director de Cultura Manuel Zampar y por la Dirección de Recursos Naturales del Municipio Adriana Gómez Arizaga se reunieron junto al Secretario de Gobierno Gerónimo Torre, el Director de Consejos Vecinales José Caso y el Presidente del Plenario Fernando Suligoy.

El jurado trabaja en el escrutinio final teniendo en cuenta las bases y condiciones establecidas para el concurso y el método de trabajo de cada comisión barrial, tras lo cual se dará a conocer próximamente el veredicto y los ganadores.

CORSOS OFICIALES

Experiencias carnavaleras



Mientras las comparsas, sus figuras, se preparan para salir al circuito la tercera luna carnestolenda, los

protagonistas expresan sus vivencias, sus anécdotas en el paso por la Alfombra Blanca, uno de esos personajes es quien pone la voz al desfile de las figuras, comenta las secuencias coreográficas de las pasistas y reinas, bastoneras y la batería, el animador de comparsa, el de Ita Vera es Andrés López que manifiesta sentir “Felicidad la experiencia de animar al público a acompañar el paso de mi comparsa.”



El anunciador, presentador de Ita Vera aseguró que en el Corsódromo y en la calle sienten el apoyo, los mejores comentarios de la gente, esto ayuda a mimetizarse con la temática, un desafío poder aportar desde ese trabajo las claves del tema elegido, la reserva Ysoro, la preservación de nuestros recursos naturales.

Andrés López, señaló: “El público es maravilloso, su comportamiento de aliento, de apoyo total y constante durante el paso por el circuito, es un

festejo, vivimos todos como la Gran Fiesta del Carnaval y eso se pone en evidencia cada noche de presentación de Ita Vera.”

La comparsa Itá Vera se prepara para brillar en la última noche de puntuación, su animador Andrés López invitó: “A acompañar a nuestro carnaval, a continuar viviendo de esta manera como la gran fiesta del carnaval, y sentir esta alegría que nos produce la vuelta a “bailar” en nuestro Corsódromo.”

EL SHOW CARNAVALERO LISTO PARA ILUMINAR EL CORSÓDROMO

¿La Comparsa de la Orquídea, espera el anuncio de su presentador ¿“Estamos Listos Poramba”? para salir al Corsódromo del Predio Costa Surubí.



Mientras llega la tercera noche sus protagonistas comentan las vivencias y resaltan la infraestructura y la alegría de la vuelta a las noches de corsos oficiales.

Una de las figuras de Poramba Florencia Demarchi, aseguró: “Es una hermosura como ha crecido nuestro carnaval, es un orgullo y felicidad enorme., nos alienta a participar y seguir apostando por los carnavales goyanos.”

La destacada bailarina, agradeció la presencia del público, de familias, a la organización por la prolijidad en el despliegue y desarrollo del espectáculo de carnaval, animando a poner lo mejor de cada uno para brindar al cariño que entregan los presentes en el Corsódromo

PORAMBA ESTA EN MI CORAZÓN

Para destacar: “Tengo puesta la bandera de Poramba desde muchos años, respeto el trabajo de todas las comparsas, y se nota que todos



tenemos el mismo sentimiento de ofrecer lo mejor para el crecimiento de nuestros carnavales, sorprenderemos todos seguro en esta última noche de puntuación, para poner la impronta propia para seguir recibiendo ese gran acompañamiento del público.”

EL CARNAVAL ES UN ESPECTÁCULO

Florencia Demarchi, señaló: “Como cada Comparsero, vive de una manera especial, la entrega, el brillo y el esmero para lograr el mejor puntaje de los jurados, pero sobre todo el veredicto inapelable del mejor jurado ese público que asiste cada noche a alentar, a animar y es el mejor

incentivo para ofrecer este espectáculo que es la Fiesta del Carnaval.

ACOMPañAMIENTO DEL PÚBLICO

Pedimos el aliento el apoyo como en las dos noches anteriores, nos alimenta el cariño del público, este es el aporte a nuestro turismo, que junto a la Fiesta del Surubí el carnaval es un atractivo, una oferta, por eso invito a asistir a las dos últimas noches, existe pasión, trabajo, dedicación, corazón por eso invito a compartir con nosotros esta gran fiesta del carnaval.”



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina